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№２11３ 第４４回例会 ２００９．６．４ 曇 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：千葉一利 ＳＡＡ 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

高島治雄 会長  

 

 

お陰様で本年度最後の月を迎えました。今日まで

のご支援有難うございました。 

ところでＱＯＬの略語は何を意味しているかご存知

でしょうか。これはクオリティ オブ ライフ(Quality of 

Life)の略ですね。生きることの意義を高めるというか、

生きていることの充実感を持つということでしょう。 

私がこのＱＯＬという言葉に接したのは７～８年以上

も前のことでしたか、当クラブの会員である三枝院長

と話していた時、『医者は手術をして単に病巣を取

り除いたということで手術が成功したとは言え

ない。手術をした後で患者さんがその後、いかに

意義ある生活を送ることができるかを支えるこ

とで初めてで手術が成功したといえる。つまりク

オリティ オブ ライフへの援助だよと。』私にはすご

く印象強く残っていた言葉でした。 

過日たまたまＮＨＫのテレビで介護に係る放映をし

ていたのですが、その中で再びこのＱＯＬを耳にしま

した。今、日本は平均寿命が男女とも８０歳を超える

ようになり、世界一の長寿国になった。これからは単

に生存率を高めるための方策だけでなく、ますます

高齢化社会が進む中でいかに人々が自分たちの生

活の中でＱＯＬを高めてゆけるのか。政府も、経済界

も、社会もそして医療や介護もそのことを社会の流れ

の核として施策していくべきではないかと或る教授が

述べていました。全く同感です。そして自分にとって

どんな生き方がクオリティ オブ ライフなのか考えた

いと思います。 

 

会長報告 

１． 過日塩山ＲＣとの合同例会ご苦労様でした。飯

島会長よりお礼の電話がありました。 

２． 本日最終理事会を開きます。議題は 

・本年度最終月のプログラムの確認 

・会員選考・増強委員会より提出された新会員

の承認について etc です。 



３． 元会員鈴木秀道氏逝去。香典と弔電を送る。 

 

幹事報告 

佐藤信泰 富津中央ＲＣ幹事 

 

１． 前回、塩山ＲＣとの交流合同例会ご苦労様でし

た。お土産を頂いておりますので皆様お持ち帰り

ください。（当方からは瓶詰の佃煮２４組をお土産

といたしました。） 

尚、塩山 RC の週報を受領いたしましたので回覧

いたします。 

２． 富津市国際交流協会より平成２１年度分団体会

費の納入依頼と「世界のお菓子をつくる会」フィリ

ッピン編の案内が届いております。 

３． ＩＭ報告回覧します。 

 

結婚・誕生祝い 

 

結婚  高島治雄 貴美子 Ｓ３６．６．９ 

誕生  佐藤泰信   Ｓ１２．６．２５ 

       大網庄一郎 Ｓ１４．６．１７ 

 

 

 

誕生祝いを頂いて 

佐藤泰信 幹事 

 誕生祝い有難うございました。今月２５日で満７２歳

になります。 

 過日、大佐和教習所にて、初めて高齢者講習会を

受けて参りました。懇切丁寧に指導してくれましたの

がローターアクトを立ち上げようとした時にお誘いした

長谷川さんという方で懐かしい思いでした。 

総合判定では同年代との比較で優れていると言う

結果でしたが、動体視力は年相応に低下しておりま

したし、全く安心できません。今後は一層安全運転を

心掛けてゆきたいと考えております。いよいよ高齢者

ドライバーの仲間入りですのでよろしく。 

 

結婚祝いを頂いて 

高島治雄 会長 

 結婚記念日プレゼントありがとう。今年で４８年目に

なります。よく元気で迎えられたものです。ここまで来

たらあと２年、心身ともに健康に留意したいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

次期会長方針 

志波 克 会長エレクト 

 

世界にも目を向けよう 

Reaching out to the world 

二度目の会長を務めさせて頂きます。当クラブで

は本人が都合のつく限り入会順で会長が選ばれてき

ましたが、会員数の低迷によりこの様な現象が生じま

した。 

その昔、会員数四百人余のカナダ・バンクーバー・

ロータリークラブの例会に出席した時、偶々会長選挙

の最中で、会長職の格に気付かされました。今回会



長就任にあたりこれを思い出し改めて光栄に存ずる

次第です。 

今年度ＲＩ会長ジョン・ケニー氏はテーマとして「ロ

ータリーの未来はあなたの手の中に」を掲げ、ロータ

リーという鎖が未来に向かい強く成長して行くには、

一人一人が形成する鎖の輪を強く堅固にしなくては

ならない。その為の具体的目標として、 

「ポリオを撲滅する」、 

「ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを高

める」、 

「他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る」、 

「質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大する」、 

「ロータリー独特の職業奉仕への取組を強調する」、 

「国際ロータリー内の指導的才能を最大限に活用し、

育成する」、 

「組織全体を通じて継続性と一貫性を保つ為に、長

期計画の手順を完全に実施する」を列記し、個々の

ロータリアンがこれを実行することにより、かけがいの

ない親睦を享受し、他者の為に尽くすという個人的な

生き甲斐を得ることの出来るロータリーが更に素晴ら

しい組織へと発展する可能性を秘めており、まさにロ

ータリーの未来はあなたの手の中にあるのですと説

いています。 

我々としてもポール・ハリスが“ロータリーの心”と説

いた「寛容」「誠実・穏和」「人の役に立ちたい心」をも

って、ＲＩ会長の意に沿えるよう出来る限りの活動をし

て素晴らしいロータリーの未来作りの一環を担いたい

と考えます。 

次いで自分の会長テーマですが、思いついてバン

クーバーRC のホームページを閲覧した所、分割でも

あったのか人数こそ１３０人位のようでしたが、その活

動の多彩さに圧倒されました。英語ですので曇ガラス

を通してですが、様々な親睦、地域奉仕、国際奉仕、

クラブの現状分析・長期ビジョン等々の充実ぶりが窺

えました。 

ついでに、２８年前のクラブ会報を探し出し会長就

任挨拶を見ましたら、元駐日大使ライシャワーさんの

「ザ・ジャパニーズ」を引用して日本が生き残るには世

界が平和でなくてはならない、もしオイル・ラインでも

切れれば餓死者も出かねない、続いて初代会長笠

原語録より「我々の子孫から今赤紙を買い取ろう」を

持ち出し、世界平和の為に応分のお金を出そう等と

言っていました。そして会員諸氏の活躍の結果、その

年の地区大会では「意義ある業績賞」と「RI 会長テー

マを具現する為のアイデア賞」の二つを貰っていまし

た 。 その時の会 長テ ーマは「 地域から 世界 へ」

（Reaching out to the world）で、英文の方は当時

の交換学生の作です。 

そこで二匹目の泥鰌狙いと、近頃内向きになりが

ちな自分を刺激する意味も込めて今年度の会長テー

マは「世界にも目を向けよう」（Reaching out to the 

world）としました。英訳が同じなのがミソです。 

「ロータリーの友」４月号でデズモンド・ツツ大司教

が語っている世界の実情を恥ずかしながらよく理解し

ていませんが、今年度はこのテーマのもと、皆様の御

協力を頂き世界の実情への理解を深め、いささかで

も世界が良い方向に向く為の努力が出来ることを願

っています。 

私はもともと強いリーダーシップを持って居らず特

定の方針もありませんが、ケニー会長の言う「掛け替

えのない親睦を享受する」ため、例会その他会合へ

の出席を大事にし、その中で互いに研鑽しながら、

視野を広げ、倫理観を高め、活動計画を実行して行

ければ幸いであると思っています。 

２００９－２０１０年度の富津中央ロータリークラブは

皆様の手の中にあります。 

 

会長方針を聞いて一言 

三枝一雄 会員 

 

次期会長方針でツツ大司教の言葉「平和を望むな

ら貧困に打ち勝つ…」があったが、孟子の言葉に『恒

産なきものは恒心なし』がある。これは定まった

財産や生業のない人は定まった正しい心がない

との意味。経済と道徳との密接な関係を説いた句。 



次期幹事の一言 

榎本守男 次期幹事 

 

志波次年度会長の格調高いターゲットを拝聴し次

年度の幹事として身のすくむ思いです。 

私が１度目の幹事を務めたのは約２０年前高浦会

長の年度でした。当時会員４０名でした。現在丁度半

数の２０名です。志波会長と増強に注力し、なんとか

以前の賑いのあるクラブにしたいと思っています。幹

事として、やる気満々の会長のペース配分を配慮し

ながら１年の長丁場を補佐していきたいと思います。

ご協力お願いします。 

 

委員会報告 

 

石渡 鋼 第４区分ガバナー補佐 

 

こんにちわ、先ほど高島会長が挨拶の冒頭いみじく

も話されました、後数回で会長職を辞する嬉しさにつ

いては、この私にとりましてはその数倍の喜びを感じ

ております。明日は最後の当クラブホストの会長幹事

会であります。どうか皆さんのご協力を頂き有終の美

を飾らせていただきたくよろしくお願いいたします。 

 

白石幸久 社会奉仕・新世代育成委員長 

 

 次回例会終了後大貫海岸清掃を実施しますのでご

協力よろしくお願いします。 

 

会員増強活動の報告 

高橋裕之 情報委員 

 高橋裕之情報委員より、前回報告した会員増強活

動のフォローアップの結果、入会を見込んでいた候

補者から丁重なお断りがあったとの報告がなされた。 

 

ニコニコＢＯＸ 

平川恵敏 親睦委員長 

*高島治雄  結婚祝いを頂いて 

*佐藤泰信  誕生祝いを頂いて 

石渡 鋼  漸くガバナー補佐のお役ご免が近づき

ホットしたところですが、明日の最後

会長幹事会よろしくお願いします。 

白石幸久  大貫海岸清掃の協力をお願いします。   

山田昌雄  工房工事を始めました。秋には是非お

越しください。 

*>１，０００  合計 ７，０００円 

 

出席報告 

原田雅式 出席委員長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率 

今回 ２０ １６ ４ ２ 90.00％

前回 ２０ １６ ４ ４ 100.00％

 


